

学校だより



津市立榎形小学校
R5.2.8 発行
第15号 文責：校長



1月は「行く」、2月は「逃げる」、3月は「去る」とはよく言ったもので、新年が明けたと思ったら、もう1月が終わってしまいました。2月は短いこともあって、また早く感じるのではないのでしょうか。今年の冬は、新型コロナウイルス感染症だけではなく、インフルエンザや感染性胃腸炎が流行しています。本校でもインフルエンザによる欠席が出始めました。先週お配りした「ほけんだより」を読んでいただき、体調管理をよろしくお願いいたします。

～人権授業参観 あいがとうございました～

1月27日の人権教育授業参観には、たくさんの方々にご来校いただきありがとうございました。本校では「一人ひとりがかけがえのない存在と感じる心を育み、あらゆる差別に出会ったとき、おかしいと感じ、どのようにすればよいかを考え、態度や行動にあらわせる子ども」の育成を目標にして、すべての教育活動の中で、子どもの発達段階に応じて取り組んでいます。

「人権」というと難しく聞こえますが、「人権」とは「世界中の誰もが、安心して幸せに毎日を過ごすことができる権利」のことです。榎形小学校の子ども一人ひとりが「自分を大切にすると同じように、友達や家族など他の人も大切にできる」ということです。今回の参観では、授業の中で扱う人権教育の様子を見ていただきました。いかがでしたか？ 授業のことをきっかけに、ご家庭でも身近な人権課題について話し合う機会にしていだけたらと思います。

寒さは厳しくなっても、心はいつも温かくありたいものです。その温かい心を、温かい行動という形で表したいものです。自分だけでなく、まわりの人もすべての人が幸せになれるように・・・



1年 みんなにえがおをひろげよう



2年 せかいのどこかで



3年 どんどん村のうさぎ



4年 自分らしさを発見しよう！



5年 まちの中から人権について考えよう



6年 汚染一揆

～第4回避難訓練を実施しました～

2月1日(水)の2限目に、地震体験車を使った避難訓練を実施しました。地震をはじめとする災害による被害を最小化するためには、「自分の身は自分で守る」という一人ひとりの意識と行動が必要になります。子どもたちが地震の恐ろしさを身をもって体験したことで、身を守る行動の大切さを学んでくれたのではないかと思います。お家でも、子どもさんと一緒に地震体験車のことを話題にしながら、防災について考える機会にしていいただければと思います。



震度6強の地震を体験中

今年の3月11日で
東日本大震災から
12年が経ちます。



6年生を送る会について



【日時】 令和5年2月24日(金) 9:40～10:25

【会場】 体育館

5年生が中心となって「新時代へ～6年生は最強～」をテーマに、1～5年生が、6年生と過ごした学校生活を振り返り、感謝の気持ちをもって6年生の旅立ちを祝福します。

参観について

各ご家庭2人までの参観とさせていただきます。参観場所は6年生の保護者の方は体育館フロアで、1～5年生の保護者の方は、体育館2階キャットウォークでお願いいたします。会場では換気をしますので、十分な寒さ対策をしてお越しください。

詳しくは、別紙文書「『6年生を送る会』開催のお知らせ」をご覧ください。

◇3月のおもな行事予定◇

- 6日(月) 委員会
- 8日(水) 児童集会
- 13日(月) 登校指導
- 16日(木) 給食終了
- 17日(金) 卒業式
- 21日(火) 春分の日
- 22日(水) 令和5年度前期
児童会立合演説会
- 24日(金) 進級式・修了式・離任式

【卒業式の在校生の参加について】

今年度は、4・5年生のみの参加を予定しています。

1～3年生は、この日は登校しません。
午前中は自宅学習とします

